

« Il faudra apprendre vite »

BASKET. Habitué aux joutes de Nationale 1, l'intérieur de Brissac Maxime Chupin, 28 ans, va tenter de guider le BAB vers le maintien, voire plus si affinités.

Maxime, presque trois ans après l'avoir quittée lorsque vous évoluiez à Saint-Chamond, vous retrouvez la Nationale 1 avec Brissac. Est-ce particulier pour vous ?

« Sur un plan individuel, non pas vraiment. Sur le plan collectif, c'est différent car c'est une grande première pour le club. Maintenant, nous n'avons pas réalisé tout ça pour faire de la figuration. C'est bien d'être en N1 mais il faut prouver qu'on a notre place en accrochant le maintien et en pérennisant le club à ce niveau. »

Cette saison sera la cinquième de votre carrière en N1. Au regard de votre expérience, quels ingrédients faut-il pour exister dans ce championnat ?

« C'est un championnat très compétitif et qui évolue d'année en année. On sait que chaque match sera très disputé. Mais il faudra rester humble, ne pas s'enflammer en cas de série positive... Mais ne pas sombrer dans la panique en cas de revers. Il faudra apprendre vite et toujours se remettre en question. C'est un gros challenge à relever mais on sera prêt ! »

D'autant qu'à première vue, le recrutement estival paraît très intéressant...

« Oui c'est vrai que le club a engagé des joueurs rompus à la N1. J'en connais certains pour avoir joué contre eux par le passé et je suis vraiment très content de les accueillir à Brissac. L'intégration sera rapide. Mais on ne doit pas se contenter de ce qu'il y a sur le papier. La vérité viendra du terrain. Si tout le monde reste à sa place, tout ira bien. »

Vous sortez également de deux exercices en N2 avec beaucoup de victoires à la clé. L'éventualité de perdre un peu plus



Le Brissacois Maxime Chupin.

souvent qu'avant vous fait-elle peur ?

« (Sourire) Il ne faut surtout pas s'habituer à la défaite ! Peu importe la division. Mais c'est vrai qu'on sera un peu le Petit Poucet du championnat, ce qui n'était pas le cas ces dernières années. C'est ma troisième saison ici et on sait que le niveau sera supérieur mais il n'y a pas d'appréhension. Il y a toujours des surprises en N1 et la réalité du terrain peut vite te remettre en place. »

Au-delà de l'objectif du maintien, vous êtes-vous fixé des objectifs personnels ?

« Même si le basket tend parfois à devenir un sport individuel, non, je ne me suis pas fixé de but personnel. Ce qui importe, c'est de gagner des matchs. Si tout se passe bien collectivement, ça se passera bien individuellement. En tout cas, physiquement, je me sens très bien. »

Recueilli par Michaël KRAWINSKI

À SAVOIR

Le premier match de préparation du BAB est programmé le mardi 22 août (19 h), à Thouarcé, contre Cognac.